

ENCUENTRO DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ABOGADOS JÓVENES

Miguel Ángel Ortiz Ortega
Presidente del GAJ

La Junta Directiva de la Agrupación de Abogados Jóvenes de Málaga organizó el viernes 23 de marzo unas Jornadas de Derecho Procesal Penal con motivo de la celebración del encuentro trimestral de la Confederación Española de Abogados Jóvenes. Un encuentro de trabajo que se desarrolló en la sede colegial y que contó con la asistencia de letrados de todo el país, de numerosas autoridades y que estuvo inaugurado por el Decano, D. Manuel Camas Jimena; la Vicepresidenta del CEAJ, el presidente del GAJ de Málaga, D^a Belén Martínez, diputada de la Junta de Gobierno, y representantes municipales.

Estas jornadas se completaron con el Encuentro de la Confederación Española de Abogados Jóvenes que se desarrolló durante la tarde del viernes 23 y la mañana del sábado 24 de marzo. A ello se sumó un programa paralelo de actividades lúdicas.

Desde que en el mes de diciembre del año dos mil seis se eligiera nuestra ciudad como sede de la reunión de la Confederación de Abogados Jóvenes de España *-de la que nuestra Agrupación de Abogados Jóvenes de Málaga es parte integrante-* comenzó la cuenta atrás para lograr que se marcara un antes y un después en la organización de estas reuniones.

Gracias a la inestimable colaboración del Ayuntamiento de Málaga, cuyo alcalde recibió a todos los participantes del encuentro en el Salón de los Espejos en un acto al que

acudieron nuestro Decano y otras autoridades, y gracias también al apoyo de Unicaja, la cita *-y podemos sentirnos orgullosos de decirlo-* fue todo un éxito. Fue un éxito de convocatoria, pues si normalmente la participación ronda los 50 ó 60 asistentes, en nuestra ciudad recibimos a más de 100, sin contar a los compañeros y compañeras de nuestra propia corporación. Y es que Málaga, nuestra ciudad, tiene un atractivo singular; sirva como ejemplo recordar que la última reunión celebrada el año pasado se desarrolló en la ciudad de Barcelona, cuyo atractivo no voy a descubrir, y sin embargo aquí se ha duplicado el número.



Jornada sobre Derecho Procesal Penal

Durante la mañana del día 23 se desarrolló la Jornada sobre Derecho Procesal Penal que dotó de contenido formativo a este encuentro. La intervención del abogado en la fase de instrucción, el procedimiento del jurado, la prisión provisional o la intervención profesional del letrado en la entrada y registro y en la rueda de secreto sumarial fueron las ponencias ofrecidas, tras las cuales los asistentes entablaron coloquio.

Fue un éxito por la calidad, tanto profesional como personal de los invitados, de los ponentes y de los participantes; fue el mejor modo de iniciar el encuentro y también la excusa perfecta para que los compañeros que nos visitaban conocieran la realidad judicial de Málaga. La realización de estas jornadas es un hecho novedoso en esta clase de reuniones, pero la agrupación malagueña no quería dejar pasar la ocasión de dar un contenido práctico y formativo a las actividades que se desarrollaran. A las jornadas asistieron más de noventa compañeros de nuestra provincia además de los que nos visitaban, es decir: de nuevo el salón de actos de nuestro Colegio se quedaba “pequeño” ante la afluencia de público.

Encuentro de la Confederación Española del Abogados Jóvenes

La tarde del viernes se centró en los temas propios de la Federación Andaluza de Jóvenes Abogados y el debate se dirigió sobre los aspectos más relevantes de la profesión en el ámbito autonómico.

Después de la recepción de autoridades ofrecida por el Alcalde de Málaga y el Concejal de Juventud la comitiva se dirigió a realizar una toma de contacto previa de la noche malagueña, preparándose para la jornada de trabajo del día siguiente.

El sábado, ya en clave de debate interno de la Confederación, los participantes debatieron sobre aspectos organizativos de la profesión así como de los nuevos retos que deberá afrontar la nueva Comisión Ejecutiva Confederal que se estrenaba en Málaga. Un duro día de trabajo pero recompensado por los animados debates y por el compromiso de los asistentes con los problemas de la abogacía joven.

Una cena de gala, amenizada por un humorista y una fiesta de confraternización con los compañeros malagueños, dieron el cierre a la jornada del sábado. Tras el trabajo, nada mejor que compartir un rato distendido para poner en común experiencias, inquietudes y proyectos. Pudimos contar también con la asistencia de varios diputados de nuestra Junta de Gobierno, así como de otras autoridades del ayuntamiento de la ciudad.

El domingo, una ruta turística por la ciudad durante la mañana y la comida tradicional de nuestro litoral, pusieron fin al encuentro, con una conclusión evidente: Málaga había cautivado a los compañeros que se deshicieron en elogios a nuestra ciudad y a nuestro Colegio.

Fue un fin de semana intenso, pero mereció la pena. 

